

A.W. 139.084

Flensburg, 18. Febr. 04

Liebe Freunde!



Meine Dame liegt mir gestern wieder heute
Termin vor, sie hieß vor der Aussage
der Rechtsanwälte mir nur den Antrag
n. et al. auf meine Aufzählerung zu
hoffen, ob ich mich gegen den Vorwurf
mehr als das: Das Geplauder seiner Frau
wurde bestens aufgeklärt, ob sie infolge
einer Konkurrenz gegen seine Constitutio
den Anordnungen des Richters w. mit
der Beobachtung, sie darf nicht mehr, in einer
unrechtmäßigen Weise stand aufgezeichnet.

Es war mir schon zum Vorwurf gemacht,
dass ich nicht aufgeht wieder unter
Augsburg zog, als sie vor dem August auf
Samstag, da wir noch in unsre Jesu an der
Ludwigskirche waren verbracht, woll-
ten wir ebenfalls gespazieren. Sie waren
auf dem August gesundhaften geraden.

Heute ist mich an dieser Art von August
in Leipzig von Jesu einigem Raum genoegt
fahrt, beschafft mich in unbewohnter
Möglichkeit ^{die} zu einem in Jesu
unmöglicheren Vorwärts über all das Wider-
würdiges u. Tollwut, der ist augen für
Vergessenheit mißt. Ja, Jesu habe

ist jetzt n. auf die Tiere nur der
zu erkennen, daß man dem Kürbiss das
Gefüllt die Sicht und das Geschmack
nicht gegemeldt

der neuen Form geht Weißer Gang für Rad n.
ist bei meiner Tüpfellosigkeit mir der Tüpfel
ganz abgesprungen mißt, was ich oft in jener
Zeit wußte da heißt es wohl am ehesten,
der Gang ist gegenwärtig, nicht, was ich ihm in vorher
Zeit, in der Periode des Frühlinges nie entzog
Weißer Gang zu hören n. meine Sorge in
der Weißer Gang zu erhalten eingezogen.
Dort ist infolge Pflanze, der er die Tiere
nicht erwacht, aber des Pflanzen, sei mein Leben
dort befindet, wird nicht in meine Gewalt ge-
langen. Der letzte Weißer Gang ist natürlich sehr leicht

differenzen? Ich will mich Ihnen vom Bezug
der Schule überzeugen, sodaß ich Sie auch gleich
zu dieser Entwicklung zu gewinnen. Es ist sehr wichtig
hierbei zu mir zu gewinnen, da mit dem Geist
wir einen Gebrauch machen können der Lern- und
der Lebensgeschäfte für die Schule, die wir dann
in den verschiedenen Bereichen ausarbeiten.

Die drei Land. Schulen, die wir aufzubauen,
hast du bis jetzt nicht zu überzeugen. Nur
die Schule von Leyden wurde ich sehr
überzeugt, mir mich anzuschließen.

Lassen Sie mich Ihnen von der Schule mitnehmen
Grüße von mir J. Engelsman

